



きりん組だより

R7・9・30 (火) 佐藤 菜摘

今月のねらいは、「共通の目的に向かって、友達と協力しながら活動を進める楽しさや充実感を味わう」でした。運動会に向けて、一生懸命練習に取り組む、子ども達の様子をご覧ください。

運動会に向けて...



リレーを頑張りたいです!!

勝手に走り出すと転んじゃう。友達が足を通してから走らないと・・・

蓮ちゃんは、「運動会で頑張りたいことは何ですか?」と、友達にインタビューをして意気込みを聞いていました。一人一人しっかり目標をもっている事が分かります。お互いの思いを聞くことで、「頑張ろう」というやる気につながったようです。

みんなで力を合わせて頑張るぞー!! エイエイオー!!

負けないぞー!!



バトンの渡し方を確認中

赤組 vs 白組

友達ともっと絆を深めるぞー!!
よいしょ!よいしょ!



なかよしペアで協力



ペアで協力しないとうまくいかない絆レース。最初は、息を合わせるのが難しく失敗だらけでしたが、練習を重ねるたびに、コツをつかみどんどん上達していく子ども達でした。マットの上をゴロゴロ転がったり、股くぐりをしたり、機敏な動きで、徐々にうまくできるようになりました。

真剣!!



みんないい笑顔!!



一人一人が目標をもち、選手宣誓や体操、チームリーダーなど自分の役割に責任をもって臨んだ運動会となりました。どんな場面でも最後まであきらめないでやり遂げることや仲間と協力することの大切さを学んだようです。運動会をとおして、友達と協同的なかわりや遊びが増え、生活の中でも助け合ったり励まし合ったりする姿が多くなりました。また、どの競技も一生懸命取り組む姿に成長を感じました。今後の活躍に大いに期待したいと思います。みんなよく頑張りました。